

COMBATÍAN INCENDIO

Sobreviven brigadistas a desplome de helicóptero

LOCAL / PÁG. 7



Vuela Viva Aerobus en aeropuerto de Saltillo



EN INCENDIO DE ARTEAGA

Continúan labores de contención del fuego

Consideran que una descarga eléctrica pudo haber sido la causa

RAÚL ROCHA/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

ARTEAGA, COAHUILA.- El Gobierno Municipal de Arteaga informó que continúan los trabajos para sofocar el incendio forestal registrado en la zona norte del municipio, en los límites con Santa Catarina, Nuevo León, cuya posible causa fue una descarga eléctrica.

Este martes, cerca de 94 brigadistas de diferentes

corporaciones se desplegaron en el lugar, avanzando significativamente en las labores de control y contención del fuego.

De acuerdo con Protección Civil y Bomberos de Arteaga, el siniestro fue reportado inicialmente el lunes a las 11:57 horas a través del grupo de WhatsApp "Vigilantes Ambientales". Inmediatamente, se movilizó personal para ubicar el punto exacto del incendio, el cual fue localizado en el paraje conocido como La Roja (La Quinta Esencia).

LOCAL / PÁG. 2

Viajaban a bordo siete combatientes del fuego

RAÚL ROCHA/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

ARTEAGA, COAHUILA.- Durante las labores de combate al incendio forestal registrado al norte del municipio de Arteaga, en los límites con Nuevo León, un helicóptero que transportaba brigadistas se desplomó cerca de las 7:00 de la mañana de este lunes. A bordo viajaban siete combatientes del fuego y el piloto informó el gobierno municipal de Arteaga

Las operaciones iniciaron a las 6:00 a.m. con un sobrevuelo programado media hora después, y el primer helicóptero despegó a las 6:35 a.m.

Sin embargo, minutos más tarde, al ascender el segundo helicóptero, ocurrió el desplome.

Hasta el momento se desconoce la causa del accidente. Autoridades no han determinado si se trató de una falla mecánica o de una posible maniobra incorrecta.

Pese al impacto, los bri-



Un helicóptero que trasladaba brigadistas se desplomó.



La información que se dio es que los tripulantes salieron solo con golpes menores.

gadistas lograron salir por su propio pie del helicóptero sin lesiones graves. De inmediato se refugiaron y fueron trasladados de re-

greso al campamento en la segunda aeronave.

Elementos de Protección Civil los valoraron en el lugar y posteriormente



A bordo iban siete brigadistas y el piloto.

fueron llevados a un hospital privado en Saltillo para una revisión médica más completa. Todos presentaban únicamente lesiones menores.

La aeronave siniestrada quedó completamente incinerada.

Nación



Desinfla Trump arancel a autos

El Presidente de EU, Donald Trump, firmó una orden ejecutiva que retrocederá algunos aranceles para los fabricantes de automóviles, dijeron funcionarios de la Administración.

@periodico_lavoz

/PeriodicoLaVozMX

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz

POR INSULTOS A POLICÍAS DE SALTILLO

Pide Sheinbaum sanción para funcionario del PJJ

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- La Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, se pronunció sobre el caso de Eduardo Fuentevilla Cabello, funcionario del Poder Judicial Federal en Coahuila, quien protagonizó un escándalo el pasado fin de semana al agredir verbalmente a policías municipales durante un operativo antialcohol en Saltillo.

Sheinbaum condenó la conducta del funcionario



Eduardo Fuentevilla Cabello es secretario del Tribunal Colegiado en Materia Administrativa y Civil del Octavo Circuito, con sede en Saltillo.

y subrayó que no debe haber privilegios para nadie: "Estuvo mal el actuar del funcionario. Qué bueno que ya se disculpó, pero no hay privilegios, todos somos iguales. Que se hagan

las sanciones, no me corresponde a mí, pero que se investigue y si tiene que ser sancionado, que se sancione. Los privilegios ya se quedaron en el pasado", declaró la mandataria.

El incidente ocurrió en un filtro de alcoholímetro instalado en el bulevar Colosio, donde uno de los hijos de Fuentevilla fue detenido por conducir con aliento alcohólico. En los videos que circularon en redes sociales, se observa al funcionario reaccionando con violencia verbal hacia los oficiales.

Entre los insultos proferidos, Fuentevilla expresó: "¿Dónde te los pago? Me los limpio en el clo los nueve mil pesos", y amena-



La Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, se pronunció sobre el caso de Eduardo Fuentevilla

zó a un policía con frases como: "Soy de Sinaloa y voy a mandar a que te den unos tablazos".

A pesar de los intentos de una joven, presuntamente su hija, por calmarlo, el funcionario continuó con insultos, llamando a un agente "mensualidad, perro" y asegurando que "hay niveles, cabrón".

LOCAL / PÁG. 2



SIGUEN DETENIDAS

Aumentan afectaciones en exportación de ganado

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- La exportación de ganado en pie desde Coahuila hacia Estados Unidos atraviesa una de sus peores caídas en años recientes; este 2025, el volumen de envíos se reducirá un 40 por ciento debido al cierre de la frontera estadounidense-

se por un brote de gusano barrenador detectado en animales del norte del país. Así lo confirmó el Secretario de Desarrollo Rural del Estado, Jesús María Montemayor Garza, quien detalló que, de las 55 mil cabezas de ganado previstas para exportarse este año.

LOCAL / PÁG. 2

